

**Sebarkanlah Vibrasi Penanggalan, Tapasya, dan Pelayanan Anda ke Seluruh Dunia, Seperti yang Dilakukan oleh Brahma Baba**

Hari ini, BapDada Yang Maha Kuasa melihat anak-anak-Nya yang penuh kekuatan. Hari ini adalah hari ingatan dan hari kekuatan. Hari ini adalah hari ketika semua kekuatan diwasiatkan kepada anak-anak. Di dunia, ada banyak jenis wasiat, tetapi Brahma Baba membuat wasiat bagi anak-anaknya untuk semua kekuatan yang diterimanya dari Sang Ayah. Tidak ada orang lain yang sanggup membuat wasiat alokik (spiritual) seperti itu. Sang Ayah menjadikan Brahma Baba sebagai instrumen Beliau dalam wujud jasmani dan Brahma Baba memberikan wasiat berkahnya: "Semoga Anda menjadi instrumen," kepada Anda, anak-anak. Wasiat ini memungkinkan Anda, anak-anak, untuk mengalami semua kekuatan dengan mudah. Mengalami kekuatan melalui upaya sendiri adalah satu hal, dan memperoleh semua kekuatan melalui wasiat Tuhan adalah hal lain. Ini adalah hadiah dari Tuhan, berkah dari Tuhan. Berkah Tuhanlah yang membuat Anda maju. Ketika Anda menerima berkah, Anda tidak perlu bekerja keras dalam upaya Anda, melainkan Anda dengan sendirinya maju dengan mudah karena Tuhan menjadikan Anda sebagai instrumen. Pada waktu itu, hanya ada sedikit orang di depan Baba. Namun, Anda, anak-anak istimewa, diberi wasiat ini oleh BapDada, dan terutama oleh Brahma Baba. BapDada melihat bahwa anak-anak yang diberi wasiat ini oleh Sang Ayah – yaitu permata-permata asli dan anak-anak yang menjadi instrumen untuk pelayanan – telah menggunakan wasiat yang mereka terima dengan sangat baik. Karena wasiat inilah keluarga Brahma berkembang dari hari ke hari. Pertumbuhan ini harus terjadi karena keistimewaan Anda, anak-anak, dan itu terus berlanjut.

BapDada melihat dua keistimewaan dalam diri Anda, anak-anak – yaitu keistimewaan anak-anak yang telah dijadikan instrumen dan mereka yang telah menjadi sahabat – itu sangat baik. Tahukah Anda, keistimewaan-keistimewaan manakah itu? Apakah Anda mengingatkannya? Entah Anda adalah permata asli dari pendirian maupun permata pelayanan, keistimewaan pertama Anda adalah persatuan dalam perkumpulan Anda yang sangat baik. Tidak ada seorang pun di antara Anda yang memiliki pertanyaan seperti "Mengapa?", "Apa?", atau "Bagaimana?" sedikit pun, bahkan dalam pikiran Anda. Keistimewaan kedua Anda adalah bahwa ketika salah seorang dari Anda mengusulkan sesuatu, yang lain menerimanya. Inilah keistimewaan dari atmosfer wasiat kekuatan ekstra. Inilah sebabnya, semua jiwa instrumen hanya bisa melihat "Baba, Baba" di mana-mana.

BapDada mencurahkan berlimpah cinta kasih dari dalam hati Beliau kepada anak-anak yang menjadi instrumen pada saat itu. Bagaimanapun juga, ada keajaiban Sang Ayah, tetapi keajaiban Anda, anak-anak, tidak kurang hebatnya. Persatuan dalam perkumpulan pada saat itu, di mana semua anak bersatu, bahkan hingga hari ini, membuat pelayanan berkembang dengan baik. Mengapa demikian? Karena fondasi Anda, jiwa-jiwa instrumen, tetap kuat. Oleh karena itu, hari ini, bahkan BapDada pun menyanyikan pujian tentang keajaiban Anda, anak-anak. Anak-anak di mana-mana mengalungi Baba dengan kalung cinta kasih, dan Sang Ayah menyanyikan lagu-lagu pujian tentang keajaiban Anda, anak-anak. Pernahkah Anda berpikir bahwa semua ini akan berlangsung begitu lama? Sudah berapa lama? Suara yang muncul dari bibir dan hati setiap anak adalah bahwa Anda ingin kembali ke rumah. Namun, BapDada tahu bahwa pelayanan melalui wujud avyakt masih harus terjadi. Apakah Anda membangun aula sebesar ini pada masa sakar? Apakah anak-anak *double-foreigner* yang sangat

dikasihi Baba datang pada saat itu? Anak-anak *double-foreigner* harus mengambil kelahiran alokik mereka melalui pemeliharaan avyakt. Masih ada banyak anak yang harus datang. Inilah sebabnya, Brahma Baba harus melepaskan wujud jasmaninya. Apakah Anda, anak-anak *double-foreigner*, memiliki kebanggaan sebagai jiwa-jiwa yang layak menerima pemeliharaan avyakt ini?

Penanggalan Brahma Baba sudah ditakdirkan secara khusus dalam drama. Sejak awal, penanggalan Brahma Baba dan keberuntungan Anda, anak-anak, telah tertulis dalam drama. Brahma Baba menjadi contoh penanggalan yang utama. Penanggalan berarti meninggalkan segalanya ketika Anda memiliki segalanya. Penanggalan yang dilakukan karena desakan waktu dan masalah bukanlah penanggalan yang luhur. Sejak awal, Brahma Baba memiliki segalanya dalam hal badan, pikiran, kekayaan, dan relasi, tetapi dia menanggalkan semuanya. Dia bahkan menanggalkan badannya. Meskipun dia bisa memiliki semua fasilitas, dia sendiri tetap tinggal di bangunan lama. Fasilitas mulai datang dari mana-mana, tetapi meskipun dia bisa memiliki segalanya, dia tetap sangat teguh dalam upaya spiritualnya. Tapasya yang dilakukan oleh Brahma Baba menciptakan keberuntungan bagi Anda semua, anak-anak. Menurut drama, hanya Brahma yang bisa menjadi teladan penanggalan seperti itu. Penanggalan inilah yang menciptakan perannya yang istimewa dalam melayani dengan kekuatan pikiran. Inilah sebabnya, anak-anak baru membuat kemajuan yang cepat. Jadi, sudahkah Anda mendengarkan kisah penanggalan Brahma Baba?

Anda anak-anak sedang menerima buah dari tapasya Brahma. Pengaruh tapasyanya menyatu di daratan Madhuban. Anak-anak itu juga bersama dengannya; ada juga tapasya dari anak-anak itu. Namun, tetap dikatakan bahwa Brahma Baba adalah instrumen. Anak-anak Brahma, dan bahkan mereka yang mengunjungi daratan tapaswi di Madhuban, merasakan bahwa atmosfer dan vibrasi di sini membuat mereka menjadi yogi yang mudah. Anda tidak perlu berusaha keras untuk beryoga di sini, karena yoga Anda terhubung dengan mudah. Seperti apa pun jiwa yang datang ke sini, mereka pasti mengalami sesuatu atau yang lain. Mereka mungkin tidak memahami pengetahuan ini, tetapi mereka pasti mengalami cinta kasih dan kedamaian spiritual. Mereka pasti pulang ke rumah dan mempertimbangkan untuk melakukan perubahan. Dampak ini adalah hasil dari tapasya Brahma dan anak-anak Brahma. Selain itu, lihatlah cara Brahma Baba melakukan pelayanan. Dia menunjukkan demonstrasi nyata kepada anak-anak tentang cara melakukan berbagai jenis pelayanan. Anda sekarang lebih banyak menggunakan semua metode yang berbeda-beda itu. Sebagaimana Anda, anak-anak, menerima buah dari penanggalan, tapasya, dan pelayanan Brahma Baba, demikian juga Anda semua harus menyebarkan vibrasi penanggalan, tapasya, dan pelayanan Anda ke dunia. Sama seperti sains menunjukkan dampaknya secara nyata, begitu pula kekuatan keheningan, yang merupakan pencipta sains, harus diungkapkan. Sekaranglah saatnya untuk mengungkapkan kekuatan keheningan secara nyata. Cara untuk menyebarkan vibrasi kekuatan keheningan dengan cepat adalah dengan memusatkan mental dan intelek Anda. Biarlah latihan konsentrasi ini sekarang meningkat. Hanya dengan kekuatan konsentrasi Anda, atmosfer bisa tercipta. Ketika ada kekacauan, vibrasi yang kuat tidak bisa tercipta.

Hari ini, BapDada melihat bahwa diperlukan kekuatan konsentrasi yang lebih besar. Anda semua, anak-anak, sekarang harus memiliki tekad yang kuat untuk mengubah segala macam kondisi kesengsaraan dari semua saudara dan saudari Anda. Biarlah belas kasih untuk mereka muncul dalam hati Anda. Karena kekuatan sains mampu menciptakan kekacauan yang sedemikian besar, tidak mampukah Anda, anak-anak Brahma, mengubah kekacauan itu dengan kekuatan keheningan, perasaan belas kasih, dan pikiran Anda? Karena Anda harus melakukan ini, dan karena hal ini memang harus

terjadi, Anda harus memberi perhatian khusus padanya. Sebagai anak-anak dari sang kakek buyut, semua jiwa adalah bagian dari cabang-cabang pohon silsilah Anda, yaitu anggota keluarga Anda. Anda adalah “*ishta devta*” (manusia-manusia ilahi istimewa yang terkasih) bagi para pemuja Anda. Apakah Anda memiliki kebanggaan sebagai *ishta devta*? Para pemuja Anda memanggil-manggil Anda. Bisakah Anda mendengar mereka? Mereka memanggil-manggil, “Wahai, *ishta devta*!” Namun, Anda hanya mendengarkan mereka. Tidak bisakah Anda menanggapi mereka? Oleh karena itu, BapDada sekarang mengatakan kepada Anda: “Wahai, *ishta devta* dari para pemuja, sekarang dengarkanlah panggilan mereka! Jangan sekadar mendengarkan mereka, tetapi berilah mereka tanggapan.” Apa tanggapan yang akan Anda berikan kepada mereka? Anda harus menanggapi mereka dengan menciptakan atmosfer transformasi. Karena tidak menerima tanggapan dari Anda, mereka pun menjadi ceroboh. Mereka memanggil-manggil Anda dan kemudian menjadi diam.

Anda semua telah melihat antusiasme yang dimiliki oleh Brahma Baba untuk setiap tugas. Pada awalnya, dia dengan antusias mencari kuncinya. Bahkan sekarang pun, Brahma Baba tetap meminta Shiva Baba untuk membuka gerbang rumah dengan kunci itu. Namun, mereka yang harus pergi bersama Baba setidaknya harus siap. Apa yang bisa dilakukannya sendirian? Oleh karena itu, Anda sekarang akan pergi bersama Brahma Baba, bukan? Atau, apakah Anda akan menyusulnya? Anda akan pergi dengan Brahma Baba, bukan? Oleh karena itu, Brahma Baba meminta Sang Ayah untuk bertanya kepada Anda: “Jika Sang Ayah memberikan kunci itu kepada Anda, apakah Anda selalu siap sedia?” Apakah Anda selalu siap sedia? Atau, apakah Anda sekadar siap, tetapi tidak selalu siap sedia? Jadilah selalu siap sedia. Apakah Anda siap untuk mengambil tiga ujian: penanggalan, tapasya, dan pelayanan? Brahma Baba tersenyum karena Anda meneteskan banyak air mata cinta kasih. Meskipun Brahma Baba menyimpan air mata Anda bagaikan mutiara di hatinya, dia pasti juga berpikir: “Kapan Anda semua akan selalu siap sedia?” Anda harus menentukan tanggalnya. Setidaknya, satu orang harus mengatakan, “Saya selalu siap sedia.” Setidaknya-tidaknya, ciptakan sahabat-sahabat Anda! Atau, apakah Anda akan meninggalkan sahabat-sahabat Anda di belakang dan pergi sendirian? Anda mungkin berkata, “Akan tetapi, bahkan Brahma Baba pun meninggalkan kita!” Namun, dia harus menciptakan ciptaan ini. Dia mengemban tanggung jawab untuk menciptakan pertumbuhan pesat. Apakah Anda semua selalu siap sedia? Bukan hanya satu orang di antara Anda, tetapi apakah Anda semua selalu siap sedia? Apakah Baba akan pergi sendirian atau akan membawa Anda semua bersamanya? Apakah Anda semua selalu siap sedia? Apakah Anda selalu siap sedia atau akan menjadi demikian? Jawablah! Sekurang-kurangnya, 900.000 jiwa harus pergi bersama-sama. Jika tidak demikian, atas siapa Anda akan memerintah? Apakah Anda akan memerintah atas diri Anda sendiri? Keinginan suci Brahma Baba untuk Anda semua, anak-anak, adalah: “Jadilah selalu siap sedia dan buatlah orang lain selalu siap sedia juga.”

Hari ini, permata-permata istimewa dan asli serta permata asli pelayanan muncul di alam halus. Jiwa-jiwa *advance party* mengatakan bahwa mereka sudah siap. Siap untuk apa? Mereka berkata: “Tabuhlah genderang pengungkapan agar kita semua bisa terungkap dan menjadi instrumen untuk menciptakan dunia baru.” Kita sedang mengundang para pencipta dunia baru. Semuanya sekarang tergantung Anda. Tabuhlah genderang! Tabuhlah genderang dan umumkan, “Beliau telah datang! Beliau telah datang!” Tahukah Anda cara menabuh genderang seperti itu? Anda harus menabuhnya. Brahma Baba sekarang meminta Anda untuk menetapkan tanggal. Anda semua mengatakan bahwa Anda tidak bisa melakukan apa pun tanpa menetapkan tanggal. Oleh karena itu, tetapkan tanggal untuk ini. Bisakah Anda menetapkan tanggal? Sang Ayah meminta Anda untuk menetapkan tanggalnya. Sang Ayah

berkata, "Lakukanlah hari ini!" Anda menetapkan tanggal untuk konferensi, jadi sekarang lakukanlah konferensi untuk ini. Bagaimana pendapat anak-anak dari luar negeri? Bisakah tanggalnya ditetapkan? Akankah Anda menetapkan tanggal? Ya atau tidak? Achcha. Mintalah saran dari Dadi Janki dan lakukan ini. Achcha.

Kepada anak-anak yang penuh cinta kasih dan tak terikat di segala tempat, yang sangat dekat dengan BapDada: BapDada melihat bahwa Anda semua hanyut dalam cinta kasih dan duduk dengan sepenuhnya terserap dalam cinta kasih. Anda mendengarkan dan berayun dalam ayunan perayaan pertemuan. Anda tidak jauh. Anda juga bukan berada di depan mata Baba, melainkan melebur di mata-Nya. Kepada anak-anak yang merayakan pertemuan pribadi dengan Baba dengan cara ini, kepada anak-anak dalam wujud avyakt mereka yang hanyut dalam cinta kasih, kepada anak-anak yang layak, yang terus-menerus memberikan bukti penanggalan, tapasya, dan pelayanan sebagaimana yang dilakukan oleh sang ayah, kepada anak-anak pentransformasi dunia yang terus-menerus mentransformasi dunia dengan kekuatan konsentrasi, kepada anak-anak yang ringan dan bercahaya, yang terus-menerus terbang dengan melakukan upaya intens seperti sang ayah, terimalah berlimpah cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada.

**Kepada para pelayan dari Rajasthan:** Rajasthan telah diberi kesempatan yang sangat baik untuk melayani. Sesuai dengan namanya, Rajasthan (daratan para raja), hendaknya jiwa-jiwa berkualitas tinggi seperti itu muncul sekarang. Bukan sebagai rakyat, melainkan sekarang sudah waktunya para raja dari keluarga kerajaan muncul. Sebagaimana namanya, Rajasthan, maka jiwa-jiwa yang mulia seperti itu, yang mampu melakukan pelayanan berkualitas tinggi, akan muncul. Adakah raja yang tersembunyi di sana? Atau, apakah mereka masih tersembunyi di balik awan? Berikanlah perhatian khusus untuk melayani para pengusaha. Para menteri dan sekretaris negara terus berubah, tetapi para pengusaha mampu membuat kemajuan dalam melakukan bisnis ini bersama Sang Ayah. Ketika Anda melayani para pengusaha, wanita-wanita dalam keluarga mereka bisa datang dengan mudah. Para wanita tidak bisa datang kemari sendirian, tetapi ketika pilar keluarga mereka datang, keluarga ini dengan sendirinya akan terus bertumbuh secara berangsur-angsur. Inilah sebabnya, anak-anak dari Rajasthan harus memunculkan jiwa-jiwa yang berkualitas tinggi. Jangan mengatakan tidak ada jiwa seperti itu di sekitar Anda. Anda harus mencarinya, karena mereka memang ada. Anda harus meluangkan waktu untuk mereka, karena mereka selalu sibuk. Anda harus menemukan cara untuk mendekati mereka. Selain ini, semuanya baik-baik saja. Anda telah mengambil kesempatan yang baik untuk melayani. Setiap zona memperoleh kesempatan. Ini adalah cara yang sangat baik untuk mendekat dan menerima berkah. Entah semua orang melihat Anda atau tidak, entah semua orang mengenal Anda atau tidak, itu tidak jadi masalah, karena ketika Anda melakukan pelayanan yang sangat baik, dengan sendirinya berkah-berkah muncul untuk Anda. Berkah itu mencapai Anda dengan sangat cepat karena itu adalah berkah dari dalam hati. Inilah sebabnya, berkah-berkah itu dengan cepat menyentuh hati Anda. BapDada berkata: "Upaya yang termudah adalah memberi dan menerima berkah." Ketika rekening berkah Anda penuh, Maya tidak akan mampu mengganggu Anda, karena rekening Anda penuh. Anda menerima kekuatan akumulasi. Karena itu, tetaplah bahagia dan jadikanlah semua orang bahagia. Pelajarilah rahasia sifat setiap orang dan buatlah semua orang bahagia. Jangan katakan bahwa orang-orang seperti itu selalu tidak bahagia. Anda sendiri harus mengetahui rahasia mereka. Rabalah denyut nadi mereka, kemudian berilah mereka obat berkah, maka semuanya akan menjadi mudah. Apakah ini bisa dipahami, Rajasthan? Para pengajar dari Rajasthan, berdirilah! Selamat atas pelayanan yang telah Anda laksanakan. Lakukanlah upaya mudah dan teruslah memberikan berkah kepada semua

orang. Jangan berpikir untuk menerima, melainkan teruslah memberi, maka Anda akan terus menerima. Memberi berarti menerima. Apakah ini bisa dipahami? Memang demikian, bukan? Anda adalah anak-anak Sang Pemberkah. Jangan berpikir bahwa Anda baru bersedia memberi sesuatu jika orang lain terlebih dahulu memberi kepada Anda. Anda harus terus memberi sebagai pemberkah; dengan demikian, Anda akan menerima dengan sendirinya.

Bagi mereka yang baru pertama kali datang pada siklus ini, angkat tangan! Pada umumnya, setengah dari yang hadir adalah anak-anak yang baru pertama kali datang, sedangkan setengahnya lagi sudah pernah datang sebelumnya. Achcha, Anda semua yang duduk di pinggir dan di belakang, apakah Anda semua yogi yang mudah? Angkat satu tangan jika Anda adalah yogi yang mudah!

**Saat berpamitan:** (BapDada menerima kabar tentang perziarahan ke kuil tempat terdapatnya Shiva linggam utama.) Semua berita tentang perziarahan di segala tempat mencapai BapDada dari waktu ke waktu. Anda semua memainkan peran pelayanan Anda dengan penuh semangat dan antusiasme. Anda menerima berkah dari para pemuja Anda. Ketika para pemuja itu, yang telah selesai melakukan pemujaan, menerima pesan Baba, Anda akan bisa mengetahui, siapa saja yang menjadi anak-anak Saya dari antara jiwa-jiwa yang telah diberi pesan tersebut. Pelayanan yang sangat baik sedang berlangsung karena metode yang Anda buat untuk pelayanan ini sangat banyak menarik orang. Sekarang, kita akan melihat kategori jiwa mana saja yang muncul sebagai hasilnya. Para pemuja juga menerima drishti dan pengenalan dari Anda – itu sangat bagus. Sekarang, di masa depan, teruslah melayani mereka dan bantulah mereka membuat kemajuan. Mereka yang tanpa lelah melakukan pelayanan ini adalah anak-anak yang melakukan pelayanan yang sangat baik. Cinta kasih dan salam untuk Anda semua, anak-anak. BapDada terus memperhatikan Anda. Bagaimanapun juga, kesuksesan adalah hak lahir Anda!

**Center Mauritius menerima penghargaan persatuan nasional dari Perdana Menteri.** Mauritius menjalin koneksi yang sangat baik dengan VIP mereka. Anda mendatangkan pengaruh baik terhadap mereka, maka Anda pun menerima buah atas pelayanan tersamar Anda. Terimalah ucapan selamat istimewa untuk Anda! Achcha.

**Berkah:** Semoga Anda tetap selalu bahagia dan mengklaim berkah dengan menjaga keseimbangan antara ingatan dan pelayanan dalam setiap hela napas. Sama seperti Anda mencurahkan perhatian untuk menjaga agar sambungan ingatan Anda terus terhubung, demikian juga biarlah sambungan pelayanan terus terhubung. Biarlah terkandung ingatan dan pelayanan dalam setiap hela napas; ini dikenal sebagai menjaga keseimbangan. Dengan keseimbangan ini, Anda akan terus-menerus mengalami berkah dan akan muncul suara dalam hati Anda bahwa Anda sedang dipelihara oleh berkah. Anda akan bebas dari keharusan bekerja keras atau bertempur. Anda akan bebas dari segala pertanyaan "Apa? Mengapa? Bagaimana?" dan akan tetap bahagia sepanjang waktu. Anda kemudian akan mengalami kesuksesan sebagai hak lahir Anda.

**Slogan:** Agar bisa mengklaim penghargaan dari Sang Ayah, diri sendiri, dan sahabat-sahabat Anda, Anda harus memiliki sertifikat “bebas dari rintangan”.

\*\*\*OM SHANTI\*\*\*